



## .... y el candidato de MC revira: “usted no decide, aguas con la arrogancia”

### Nueva coordinadora.

No la vaya a *cruzazulear*, advierte a Gálvez; Laura Ballesteros ocupa vacante que dejó Patricia Mercado

GASPAR VELA Y REDACCIÓN  
CIUDAD DE MÉXICO

Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial electo de Movimiento Ciudadano, reprochó a su par de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, que lo descarte de la contienda.

Luego de que la candidata aseguró que la competencia por la Presidencia se librará entre dos mujeres, Álvarez Máynez reviró que ella no decide quiénes estarán en la boleta y le pidió tener cuidado con la arrogancia para que “no la vaya a *cruzazulear*”.

“Candidata: con todo respeto, usted no decide quiénes estaremos en la boleta. Cada día se parece más a los dirigentes del PRI

y del PAN, que hace tan poco decía detestar.

“A diferencia de usted, que lleva meses en campaña, yo sí respeté la ley y arranqué este viernes. Como hijo de un cementero, le anticipo algo: cuidado con la arrogancia, no la vaya a *cruzazulear*”, respondió a la abanderada de la oposición en su cuenta de X.

El emecista también dio a conocer que la senadora Laura Ballesteros coordinará su campaña a la Presidencia, en sustitución de Patricia Mercado.

“Con Ballesteros comparto la idea de un México nuevo para las niñas y niños. Compartimos también la visión de un país más sostenible y más justo. Me alegra anunciarles que aceptó la invitación para coordinar mi campaña a la Presidencia. Bienvenida al equipo, Laura”, postuló.

Por separado, la senadora prometió que “marcará la diferencia”, pues mirará el futuro y no

“las culpas del pasado”.

En entrevista con Carlos Zúñiga en MILENIO Tv, dijo: “Estamos en camino para hacer estas propuestas donde el futuro se pone por delante de cualquier cosa... lo que hay que aportar hoyes la visión del futuro y no arrastrar lo que ya no funcionó”.

Destacó que MC gobierna en estados con “una población urbana en 80 por ciento”, como Monterrey y Guadalajara, por ello “entendemos muy bien lo que necesita la gente”.

Ballesteros adelantó que no pedirá licencia a su cargo, pues en el Congreso “vienen discusiones importantísimas para el país”, como el paquete de iniciativas de reforma enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Habrá que dar batalla... y cuidar que la elección vaya en orden, pero estaremos dando batalla en las dos trincheras”, sostuvo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

8

27/02/2024

LEGISLATIVO



**El emecista presentó a la coordinadora de su equipo. ESPECIAL**